

## KATA PENGANTAR

**Assalamu'alaikum Wr. Wb.**

Dengan segala kerendahan hati penulis ucapkan puji syukur kepada Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis ini walaupun dalam wujud yang sederhana. Shalawat berangkaiakan salam penulis hadiahkan untuk baginda Nabi Muhammad SAW yang sangat kita harapkan safaatnya di yaumul akhir nanti. Suatu kebahagiaan yang sulit terlukiskan manakala penulis merasa telah sampai pada final studi di program pascasarjana ini dengan selesainya tesis ini.

Tesis ini ditulis guna melengkapi syarat untuk memperoleh gelar magister pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Adapun judul tesis ini adalah “**Analisis Kemampuan Penalaran Matematis Dan *Self-Confidence* Siswa Menggunakan Model PBL Ditinjau Dari Kecerdasan Intrapersonal Di SMP N 5 Kejuruan Muda**”. Dalam pelaksanaan tesis ini, penulis menyadari bahwa banyak kesulitan yang dihadapi, namun berkat usaha dan bantuan dari berbagai pihak serta ridho Allah SWT, akhirnya tesis ini dapat terselesaikan walaupun jauh dari kata sempurna.

Pada kesempatan ini, untuk beribu kalinya penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada yang teristimewa Ayahanda Ramlan,S.Pd dan Ibunda Kartini, sembah sujud saya hanturkan atas curahan kasih sayang yang tulus, cucuran keringat, do'a serta pengorbanan yang tidak terhingga dimana telah susah payah dalam membesarkan dan mendidik saya dari kecil hingga sekarang ini. Semoga mereka selalu dalam keadaan sehat dan dalam lindungan-Nya.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada abang, kakak dan adik yang senantiasa memberikan masukan, dukungan, doa dan moril maupun materi yang tak terhingga. Spesial untuk sahabat-sahabat seperjuangan dalam senang dan susah, suka dan duka, tawa dan tangis yaitu Fitri Rahmayanti Ginting, Nurul Rafiqah Nst, Wahida Amalia, Dodi Nopendra, dan Hendrikson R Panjaitan dan rekan-rekan mahasiswa pendidikan matematika khususnya untuk teman seperjuangan kelas Dikmat A-2 Tahun 2017.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan Terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini, khususnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M. Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Mulyono, M. Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Mangaratua Marianus Simanjorang, M.Pd., Ph.D., selaku Sekertaris Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan
4. Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.a., M.Sc., Ph.D., selaku dosen pembimbing I saya yang telah memberikan arahan dalam segi ilmu maupun pengalaman yang sangat berharga untuk meningkatkan motivasi saya serta waktu yang sangat berharga dalam membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si., selaku dosen pembimbing II saya yang telah memberikan arahan dan sangat teliti dalam membimbing saya selama menyelesaikan tesis.
6. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Narasumber I saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
7. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Narasumber II saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
8. Bapak Dr. Izwita Dewi, M.Pd. selaku Narasumber saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
9. Kepala Sekolah SMP N 5 Kejuruan Muda, Ibu Budiati selaku guru bidang studi Matematika di SMP N 5 Kejuruan Muda serta seluruh guru dan staf yang telah mendukung penulis selama melakukan penelitian.

Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat serta dapat menambah pengetahuan bagi pembaca. Apabila dalam penulisan tesis ini terdapat kata-kata yang kurang berkenan, penulis harapkan maaf yang sebesar-besarnya. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi kita semua. Aamiin ya Rabbal ‘alamiin.

**Wassalamu’alaikum Wr. Wb.**

Medan, Agustus 2021  
Penulis,

Sujoko Waluyo